



気仙沼市立松岩中学校 限りなき前進～奮え力・磨け心～



松中通信

No.11

9月22日 (文責: 教頭)

新チーム始動！！

～明後日から地区新人大会～

3年生からチームを引き継ぎ、新体制で練習に励んできた1・2年生が、いよいよ新チームとして初めての公式戦を迎えます。夏季休業明けは文化祭や定期テストの準備期間があり、満足な練習ができなかったかも知れませんが、チーム一丸となって全力を尽くしてきてほしいと思います。

部活動は勝ち、負けだけではなく、自ら自分の課題を解決するために努力し、同級生や先輩、後輩という異年齢の集団でひとつの目標に向かって練習に励むなど、多くの貴重な経験をすることができます。その経験が一人一人の確かな成長につながるはずです。24日からの地区新人大会では勝利だけではなく、自分たちが立てたチームの目標達成を目指し、全員が躍動する、悔いが残らない試合になるよう願っています。

なお、当日は各種目とも人数制限はありますがご家族の方が会場で応援を行うことができます。観戦上の注意をご確認の上、会場にて熱い応援をお願いします(このため、大会中のメールでの結果速報は行いませんので、ご理解をお願いします)。



壮行会(オンライン)の様子

おめでとうございます！！

英語暗唱・弁論大会本吉地方大会

暗唱の部

優良賞

弁論の部

優良賞

第61回下水道いろいろ作文コンクール※

入選

※昨年度応募した作品が日本下水道協会会長より表彰されました

実習を終えて 教育実習生：後藤慎太郎

とても長いと感じていた4週間もあっという間に過ぎてしまいました。明るく優しい生徒たちに迎えられて、実習開始当初に感じていた不安や緊張もなくなり、とても充実した実習とすることができました。母校での実習となったため、昔と同じ景色や変化があったところなどを見ながら、中学生の思い出を振り返り、とても懐かしい気持ちになりました。

担当した2年2組は元気で明るい生徒が多く、すぐに学級に馴染むことができました。生徒たちの勉強に真剣に取り組む姿や仲間と協力する姿、部活動に真剣に取り組む姿など、様々な一面を見ることができました。

お世話になった先生方、生徒の皆さん、本当にありがとうございました。

※生徒氏名については個人情報保護の観点から、掲載いたしません